

## Calidad humana en el Hospital

● El 1 de junio recién pasado, a causa de una neumonía y un paro cardiorrespiratorio, falleció nuestro padre Edmundo Jouannet Núñez. Queremos agradecer a los equipos de urgencia, hospitalización domiciliaria y servicio de medicina adultos del Hospital Hernán Henríquez de Temuco, por su profesionalismo, disposición y, sobre todo, su calidad humana mientras él estuvo bajo sus cuidados.

Durante esos días contamos con múltiples especialistas, más de los que uno pudiera imaginar. A pesar de sus 96 años y enfermedades de base, fue cuidado como que siempre existiera un mañana para él. Esto es compromiso con la vida de la persona y salud de nuestros ciudadanos y el país que vivimos. No podemos dejar de mencionar y valorar la salud pública como un bien básico para todos y todas las chilenas, lo hemos experimentado de primera fuente y estamos muy agradecidos.

*Familia Jouannet Valderrama*